

---

**Petites notes**

---

Samedi et dimanche, S. G. Mgr l'Administrateur était au Cap-Santé. Sa Grandeur a donné aux paroissiens deux instructions, l'une sur l'action sociale catholique, et l'autre sur la tempérance. Le samedi soir, eut lieu une très jolie séance littéraire et musicale, au profit de l'œuvre du Patronage Laval, de Québec.

---

Le R. P. Turgeon, supérieur des Jésuites de Québec, a reçu l'extrême-onction il y a une dizaine de jours. Depuis, son état s'est beaucoup amélioré.

---

Mardi soir, le T. R. P. Hage, vicaire provincial des Dominicains, a donné une conférence, à la Salle Loyola, sur ce sujet : « Or et Alliage dans les œuvres de charité. »

Vendredi soir, à l'Université Laval, le R. P. Beaudé, des Dominicains de Lewiston, Me, a donné une conférence sur Crémazie.

---

Le Comité diocésain du Congrès eucharistique de Montréal a tenu sa deuxième réunion mardi soir, à l'Archevêché.

---

**S. G. Mgr l'Archevêque**

---

Plusieurs lettres ont appris que S. G. Monseigneur l'Archevêque est toujours en traitement à Paris. L'état de santé de Sa Grandeur paraît maintenant être plus satisfaisant.

---

**Les Canadiens-Français d'Ontario**

---

Nos lecteurs ont pu suivre, par les journaux, le travail qui s'est poursuivi, depuis des mois, pour préparer le premier congrès des Canadiens-Français d'Ontario. De même, ils ont été à même de prendre connaissance, jour par jour, de ce qui s'est passé à ce Congrès, qui s'est tenu à Ottawa mardi, mercredi et jeudi de cette semaine.